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今治市手をつなぐ育成会

今年度より、壷内会長のご提案による新しい取り組みと

して、今治市手をつなぐ育成会の活動へ参加することにな

りました。

この育成会は全国各地にあり、愛媛県でも13市町村にあ

ります。今治市手をつなぐ育成会は年会費2,000円と補助

金でまかなわれていて、自己運営にて活動している団体で

す。主に発達障がいや知的障がい、ダウン症や精神障がい

などの凹凸を持つ子どもたちが在籍していて、小中学部・

特別支援学校部・成人部・菊間支部の4部会で構成されてい

ます。主な活動内容としては、なかよし運動会、なかよし

学習発表会、クッキング教室、作品展、ボウリング大会な

どをおこなっています。

今回は７月16日桑名ボウルでおこなわれた小中学部のふ

れあいボウリング大会（子どもたち、保護者の方々 21名）

にメンバー７名が出席してきました。開会式で支援金をお

渡しし、ゲームにも参加しました。子どもたちとは、初対

面でもあり、どのように接したら良いかと考えましたが、

とにかく一緒にゲームを楽しむこととしました。すこしず

つ笑顔も増え、２ゲーム終える頃には仲良くなれたように

思いますが、おじさんたちの参加が迷惑にならなかったか

なぁと心配になりました。でも、少しでも役に立てたのな

ら、そして来年も呼んでもらえるならぜひともまた参加し

たいと思います。

環境・社会福祉委員長　　田窪誠一郎　

2023.7.16

今治市手をつなぐ育成会　小中学校部

ふれあいボウリング大会に参加して
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来島夏祭り

お暑いなか、第27回来島夏祭りにご参加いただきありが

とうございました。

今年は、今治里山スタジアム内にて開設した「コミュニ

ティビレッジきとなる」にて盛大に開催することができま

した。これも、今治東ライオンズクラブのみなさまのお力

添えのお陰でございます。時計作りやバルーン、石ころアー

トなど、様々な企画をご用意していただきました。障がい

のある方々が、ご来場のみなさまと交流をしながら、とて

も楽しそうにしているのが印象的でした。障がいの有無に

関わらず、相互に関わり尊敬しあえる社会、そして誰もが

自分らしくいることのできる社会への第一歩になったので

はないかと考えております。今治東ライオンズクラブのみ

なさま本当にありがとうございました。

越智　人史　

2023.7.29

来島夏祭り　



－ 4 －

薬物乱用防止教室

薬物乱用防止教室

今期最初の薬物乱用防止教室を、７月７日

10時25分より吉海小学校の５．６年生を対象

に実施いたしました。１つの教室で電子黒板

を利用しての教室でしたので、児童たちとの

距離が近く、話が伝わりやすかったと思いま

す。また児童たちがとても元気が良く、最後

の「ダメ・ゼッタイ！」の掛け声はもちろんで

すが、途中の質問やクイズの際も良いリアク

ションをしてくれました。

私の説明で子どもたちの理解が深まってく

れれば良いのですが、毎回講師をするたびに

自らの知識も深まっていくので良い経験に

なっています。ちょうど自身の子と同年代が

対象になってきましたので、さらにがんばっ

ていきたいです！

担当講師　　門田　健一　2023.7.7　今治市立吉海小学校  

2023.7.7　今治市立大西中学校  担当講師　　木村　弘宣　●生徒さんからの感想文

　　　　今日の薬物乱用防止教室では、

薬物はすごくおそろしいものだということ

がわかりました。また、それらはわたした

ちの生活の中で身近にあると知り、少し怖

くなりました。一度の使用で自分の人生を

壊してしまうと思うと恐ろしいです。脳や

体の成長がストップして、感情をコント

ロールできなくなってしまう。そうならな

いためには、誘われてもその場に合った対

応で対処できるようにしたいです。

　　　　まず、薬物の種類や症状につい

て理解し、絶対に乱用しないという強い意

志を持つことができた。次に愛媛県や今治

市の薬物乱用の検挙数について知り、もう

薬物は決して遠い存在でないということを

自覚した。「ダメ。ゼッタイ。」を意識し断

る勇気をもって健康に生きていけるように

したい。今回は貴重な講義をしていただき、

ありがとうございました。

２年生

３年生



薬物乱用防止教室
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薬物乱用防止教室

７月12日(水) 大島中学校で薬物乱用防

止教室の講師をさせていただきました。

久々の講師で若干、緊張しましたが時間

配分も上手くいき、事なきをえました。

今年度、保健委員会の副委員長として又、

講師の出番がありそうなのでしっかりと

練習をして子供たちに薬物乱用が何故ダ

メなのかをしっかりと伝える事ができる

よ う が ん ば っ て い き た い と 思 い ま す

(*^-^*) ご協力をいただいたメンバーの

みなさま、ありがとうございました。

担当講師　　矢野　和弘　2023.7.12　今治市立大島中学校  

５、６年生20人の薬物乱用防止教室でした。門田さ

んの運転で、壷内会長、片山さん、塚本さんと講師の

私（渡邉眞）の５名でおじゃまさせていただきました。

てっきり少人数なので教室かと思いきや、体育館に

セッティングされており、マイクも微妙な感じだった

ので地声で対応させていただきました。20名全員正解

を目指しましたが、結果18名ってことで、逆に２人に

は残念な思いをさせてしまったかと反省しておりま

す。児童の反応も良く、講師としてはやりやすかった

のですが、木村前委員長の「虎の巻」を参考に前半しゃ

べりすぎ、途中時間を気にしすぎてペースを乱してか

らは修正できずに終わってしまった感じです。前半戦

の薬物乱用防止教室はこれでひと段落ですが、後半戦

への参加もよろしくお願いします！

担当講師　　渡邉　　眞　2023.7.14　今治市立伯方小学校  

波瀾から奇跡の三分間！ 令和５年７月11日今治市立南中学

校全校生徒対象のオンラインにて薬物乱用防止教室を開催させ

ていただきました。久々のオンラインということで、前日から

片山さんの事務所と設備をお借りして準備をおこないました。

しかし、波乱は翌朝からやってきます。久保保健委員長から

7時過ぎに電話が掛り、「教室が午後からの予定が午前中に変更

になりました」との事。急遽、仕事の予定を変更して事務所へ

集合しました。そしてバタバタと準備して全クラスと繋がった

のは、開始予定時間を過ぎていました。今回は、昨年に引き続

き全クラス対象ということでパワーポイントの内容を全面改良

して臨みました。暫くは順調に進んでいましたが、突然オンラ

インの接続が３分で途切れるとのメッセージが… 止む無く伝

えたいことを3分の間に伝えようと試みますが、何せ新しい内

容なので頭の中がぐるぐると過去最高の動きをして、最後の一

言「薬物乱用は、ダメ、ゼッタイ」と言った途端途切れました。

今回の経験でアナウンサーの気持ちがよくわかり勉強になり

ました、きっと来世は局アナを目指すことでしょう(笑)。

2023.7.11　今治市立南中学校  担当講師　　篠宮　博幸　
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生活体験発表会に参加して・ユネスコ「平和の鐘を鳴らそう」に思うこと

平成５年７月12日、今治西高定時制生

活体験発表会に、壷内会長の名代として

臨席してきました。今回は５名の生徒さ

んが登壇しました。各々が今までの苦労

や挫折を吐露し、もがき苦しみながらも

生きてきたが、今は西高定時制という居

場所と仲間を得て、明るく楽しく学んで

いるといった内容を話してくれました。

私がまとめると凡庸になってしまいま

したが、生徒さんそれぞれの境遇の違い

や、その言葉と話しぶりに加え、緊張し

ているであろうに堂々と発表する姿に感

動しました。最後に挨拶の機会をいただ

き、感想を述べた後、いらぬこととは思

いましたが、国旗に対する敬意が足りて

いないのではないか、という点を指摘し

て締めくくりました。

８月６日（日）南光坊境内で「平和の鐘を鳴らそう」と「今治

空襲死没者慰霊」の式典が、猛暑の中、山本順三参議院議員

や徳永市長他約150名の参加を得て厳かに実施されました。

　これも、今治東ライオンズクラブのみなさまのご支援とご

協力の賜物と感謝しています。「戦争は人の心の中でおこる

ものだから、心の中に平和の砦を築かなければならないとい

うユネスコ憲章の前文にうたわれた平和への理念は、私自身

ユネスコ活動に長年係ってきて、坊主の空念仏のようにこの

言葉を唱えてきました。

ある種、日本人の平和ボケの状態の中で、私にとりまして

も死語になりつつありましたが、昨年からのプーチンのウク

ライナ侵攻の狂気や、習近平の覇権主義の脅威、金正恩の迷

走ぶりを見るにつけ、この言葉が真実味をもって心に染み、

新たに蘇ってくるのを覚えます。

「平和の鐘を鳴らそう」は日本ユネスコ協会連盟が推進する

全国的な平和活動の一つです。式典参加者の平和への願いを

鐘の音、そして混声合唱団「響」の歌声と相まって清廉にして

豪華な日本一ユニークなイベントになっております。しかし

ながら、主催者側の高齢化と会員減で消滅寸前でありますが、

今治市民の誇れるイベントであると思っておりますので、引

き続きご支援とご協力をお願いいたします。

今治ユネスコ協会  会長　村瀬牧男　

2023.8.6

ユネスコ「平和の鐘を鳴らそう」に思うこと

第一副会長　田中　秀彦　

2023.7.12

愛媛県立今治西高等学校定時制

生活体験発表会に参加して
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2023あすなろ学園夕涼み会・第１回地区ガバナー諮問委員会ならびにGAT・GMA・会則委員会

8月20日の日曜日、今治地域地場産業振興センター会議

室で336-A地区2R-2Zの地区ガバナー諮問委員会ならびに

GAT・GMA・会則委員会が開催されました。この会議には

佐藤RCを含む地区委員の方々が参加しました。前年度ま

阿部　国弘　

2023.8.20

第一回地区ガバナー諮問委員会ならびに
GAT・GMA・会則委員会

８月20日（日）にあすなろ学園の夏祭りに今治東ライオン

ズクラブメンバー 13人で参加しました。コロナ禍明け直

後で、久しぶりの他団体を招いての行事ということで、参

加者はあすなろ学園の関係者と今治東ライオンズクラブの

み、学園の中庭と建物内を使っての開催でした。開始時間

は午後３時からで、まだ暑さの残る中ではありましたが、

時折、さらっとした風が中庭を通り抜けたり、建物や木々

の木陰も所々にあり夏の終わりを感じさせてくれる時間を

過ごすことができました。

今回の出し物は、クラブ三役が同時間におこなわれてい

る諮問委員会へ出席しなければいけないため、主戦力の壷

内会長が不在となり、バルーンアートに代わって、ポップ

コーンとくじ引きを準備しました。子どもたちが次々に訪

れ、ポップコーンをほおばり、目をキラキラさせながらく

じ引きをする姿、ポップコーンのおかわりに来る姿は、私

青少年育成委員長　木村　弘宜　

2023.8.20

2023あすなろ学園夕涼み会
たちまで楽しい気持ちにさせてくれました。

一方、あすなろ学園側は、フランクフルト、揚げたこ焼き、

かき氷にジュースを出店し、我々にも振舞ってくれました。

それらを次々といただきながら、子どもたちと談笑しなが

ら、まったりとした時間が過ぎていきました。

　午後５時過ぎになると中庭での夏祭りを終了し、学園

内の多目的室に移動して、数人の子どもたちが夏休み中の

過ごし方、将来の夢について発表してくれました。子ども

たちの発表の内容からは夏休み中の楽しかった出来事、今

がんばっていること等について知ることができたと同時

に、学園側は様々な行事を数多く予定し、子どもたちが、

がんばれる環境づくりに努力されているなと感じました。

子どもも大人もがんばっている場所を今後も応援していき

たいと思います。

でわたしは司会進行や準備、資料作成、設営、運営などを

担当させていただいたので、今年度は末席で静かに参加さ

せていただくつもりでしたが、なぜか発言の機会が多く、

気の抜けない会議でした。
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ドネーション

尊藤　　勲 家族の誕生日です。
渡邉　　眞 今年一年よろしくお願いします！
嶋村　和宏 よろしくお願いします。
海原　泰治 新体制スタートおめでとうございます。ご活躍をお祈りします。
藤田　靖英 初めての大役で数々のミスもあるかと思いますが、ご容赦ください。これから

１年間、出来る時は精一杯やるので、温かい目で見守ってください。よろしく
お願いします。

藤田　靖英 ７月９日（日)朝6：15からテレビ愛媛の「ます熱」という番組のワンコーナーに出
演させてもらってますので、お時間がある方、見てください。（私は見ないで
すが…）

本宮　光朗 ７月２日石鎚山お山開きに行ってきました。夏山登山と今治東LCの発展を祈
願してきました。

木村　弘宣 今年度も、青少年育成委員会への協力をお願いします。
門田　健一 バレーボール同好会　活動しています。土曜日の晩、一緒に運動しませんか？
樫田　憲和 おんまくのポスター中央に長男が写っていました。
尼田　純子 最終例会クイズで高級扇風機をいただきました‼第１回バルシェでテレビに映

り”デビューおめでとうございます”とテール・ツイスターさんからお祝いの言
葉をいただきましたのでドネーションします。

渡邉 眞  他 前期の徳島での年大会。うどん代の残りを今期、ドネーションさせていただき
ます。

阿部　国弘 壷内政権の門出を祝って。あと、地区委員の記念品ありがとうございました。
田窪誠一郎 環境・社会福祉委員会　よろしくお願いいたします。
田中　秀彦 壷内丸の船出を祝します。会計退任の記念品ありがとうございます。奇しくも

本日は私の誕生日です。重ねがさねありがとうございます。
矢野　和弘 壷内会長はじめ新五役の皆様がんばってください。陰ながら応援しています。
山内　　誓 藤田さん、がんばってください。
白石　浩二 今年度も純皆出席をめざして！
篠宮　博幸 ７月３．４．５日全国管工事組合連合会の全国大会が50年ぶりに愛媛県で開催さ

れ、約700名の方々におもてなしをさせていただきました！！そして、一年間
よろしくお願いします！！

髙橋　良幸 昨年度はありがとうございました。今日は、肩が大変軽いです。
井出　幸彦 壷内丸の出港を祝って
壷内　和彦 いよいよスタートしました。色々と不手際があるかと思いますが、1年間よろ

しくおねがいいたします。

336-Ａ地区　２R　２Z　ZC　羽倉　一正　様
本宮　光朗 連休に木曽の御嶽山に登ってきました。あいにくの天気でしたが、楽しんでき

ました。2014年の噴火の跡は、ほとんどありませんでしたが、一の池、二の池
は灰で埋まっていました。

久保　智秀 みなさま、たくさんの募金！ ありがとうございました。
藤田　靖英 テーマー２回目とはいえ、ビジターのみなさまの前での失態。次への糧とした

いと思います。次は完璧におこないますので、期待して今治東ライオンズへお
こしください。

越智　人史 ぜひ、来島夏祭り　お気軽にお越しください！！
樫田　憲和 蜂に同時に２か所刺されました。
田窪誠一郎 第16回戦災死没者追悼献花と平和の鐘を鳴らす式典へのご参加よろしくお願い

いたします。
阿部　国弘 いまさらながら、新型コロナに罹ってしまいました。熱が40度を超えて出て、

死ぬところでした。いまだに収まりもみえていませんので、みなさんも引き続
きお気を付けください。

海原　泰治 ８月５日、６日は今治市民のまつり「おんまく」です。４年ぶりの本格開催です。
６日の花火も見どころですが、５日は「平和の鐘を鳴らす式典」の準備が終わっ
たらぜひ踊りを見に来てください。現在約4,000人の人たちが一生懸命練習し
ています。 

篠宮　博幸 ７月11日南中学校全校生徒にオンラインで薬物乱用防止教室を開催しました。
機材トラブルで「三苫の１ミリ」ならぬ「篠宮の３分」がおこりました。来世はア
ナウンサーになります。ブラザークラブのみなさまようこそ！！

山内　　誓 ご来賓の方々、お忙しい中、訪問例会にご出席いただき、ありがとうございます。
髙橋　良幸 ビジターのみなさまを歓迎して。人生初、夜間脱水症状になりました。皆様、

お気をつけください。
井出　幸彦 無事ボストンより帰ってきました。
三役（壷内和彦、渡邉眞、嶋村和宏）
 羽倉ゾーンチェアパーソン様はじめ、各クラブ三役様、本日は今治東ライオン

ズクラブにお越しいただきありがとうございます。

近藤　　敬 夏祭りのバルーンアートにおいて、娘のオーダーを快く引き受けてくれた門田
さん、本当にありがとうございました。来年は自分で作るようにします…

本宮　光朗 今回は、涼を求めて平家平へ登ってきました。汗だくで、バテバテでしたが、
山頂は涼しくて、ゆっくりできました。

藤田　靖英 昨日、壷内会長とこども食堂さんを回らせてもらいましたが、支援活動を幅広
くされている会長を誇りに思いました。また、お役に立てる事を見つけたいと
思います。

木村　弘宣 来島夏祭り、フードドライブお世話になりました。
田中　秀彦 来島夏祭りにて第一第二副会長として私と阿部さんで木製時計の試作をさせて

いただきました。可愛い時計だと妻が喜びました。
髙橋　良幸 再度、軽い熱中症になりました。今年はよくわかりません。
田窪誠一郎 先日、孫娘から電話がありました。３～４日家族旅行をするので、朝夕の水や

りとかぶと虫のえさやり係を任命されました。
海原　泰治 ８月５日、南光坊に来られたら帰りにおんまく見て帰ってください。私は元ヴィ

サージュ前に居ますが差し入れなどはお気遣い無用です。
山岡　将人 尿管結石が育ちすぎ、３日から７日まで済生会病院で入院手術になりました。

立派に育っておりました。

壷内　和彦 来島会「きとなる」での夏祭りお疲れさまでした。かわいい石コロアートやバ
ルーン、手作り時計まで多くの笑顔を見れました。ありがとうございます。

三役（壷内和彦、渡邉眞、嶋村和宏）
 相互訪問例会で、たくさんの「そんたく」をいただきましたので、少しばかりド

ネーションさせていただきます！  
篠宮　博幸 ７月29日来島会夏祭りで数年ぶりのバルーンアートをお手伝いさせていただ

きました。今でも手の先がしびれています。記憶との戦いでしたが、予習の成
果も出て喜んでいただけたと思います。ゴミをちらかしてすいません！！

村瀬　牧男 ８月６日「平和の鐘を鳴らそう」にご参加ご協力をお願いします。 
片山　　昭 南中の薬物乱用防止教室は久々にやらかしてしまい、失礼をしました。最近ボ

ケがひどいので、脳ドックを受診しましたが、「心配しないでください、年相
応に脳は萎縮しています。」と言われました。

山内　　誓 連日暑い日が続きますね。熱中症に気をつけましょう。
井出　幸彦 卓話させていただきまして、ありがとうございました。

藤田　靖英 ８月５日（土）「まっすんの陽あたり良好」という番組で藤田ハウスの建築した
「フォトスタジオ・イロハ」さんの取材を受けました。少しの出演でしたが、楽
しく収録できました。

門田　健一 娘の誕生日が間近になったので、プレゼントを悩んでいます。何がいいですか？ 
篠宮さん

田中　秀彦 島田さん卓話お疲れさまでした。『建匠板金』のことがよく分りました。
海原　泰治 孫が愛媛新聞デビューしました。みなさんコロナが増えていますので気をつけ

ましょう。
田窪誠一郎 平和の鐘を鳴らす式典へのご協力、参加ありがとうございました。また9月3日

の献血もよろしくお願いいたします。
壷内　和彦 平和の鐘を鳴らす式典、たくさんのご協力と参加ありがとうございます。また、

週末のあすなろ学園夏まつり、よろしくお願いいたします。

髙橋　良幸 何事もなく、お盆が終わりました。少しずつですが、人も動いてますね。
片山　　昭 盆休みは孫とプール・海に行って体力がヘロヘロです。
村瀬　牧男 ８／６「平和の鐘を鳴らそう」にご支援ご協力ありがとうございました。「平和

の鐘」に託した思いがプーチンや習近平・金正恩の心に響くことを願って…
山内　　誓 メンバーの方々、お盆はいかがお過ごしになられましたでしょうか。
篠宮　博幸 ８月12日チャリ仲間と久しぶりに大三島半周ライドをしてきました。真夏の

80kmはこたえました。が、急きょ孫ちゃんが帰省（予定より早く）するとの連
絡があり、それから４日間孫守りを楽しみました！！

井出　幸彦 孫二人と盆の間中遊んでもらいました。

令和５年 ７月６日　● 第一例会

田中 秀彦（7/6）　井出 幸彦（7/7）　渡辺 望（7/16）　近藤 敬（7/26）

７月生まれのメンバー

藤田 靖英（8/6）　海原 泰治（8/9）　本宮 光朗（8/16）　渡邉 眞（8/16）　木村 弘宣（8/25）

８月生まれのメンバー

令和５年 ７月20日　● 第二例会

令和５年 ８月３日　● 第一例会

令和５年 ８月17日　● 第二例会


